



La reforma de fondo al Poder Judicial no es arbitraria ni una ocurrencia, advierte Morena

La propuesta de una reforma de fondo al Poder Judicial no es arbitraria ni una ocurrencia, sino consecuencia de los graves problemas que padecen los mexicanos en materia de administración de justicia, sostuvo el diputado Ignacio Mier Velazco, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena. El también presidente de la Junta de Coordinación Política argumentó que “existe gente que es asaltada, asesinada, violentada y no hay justicia” para ellos, ese es el telón de fondo.

<https://www.omnia.com.mx/noticia/269572/la-reforma-de-fondo-al-poder-judicial-no-es-arbitraria-ni-una-ocurrencia-advier>